

das Vorbild auf dem Wege zur marxistisch-leninistischen Kampfpartei ist. Sie ehrt in Stalin den großen Revolutionär, der zusammen mit Lenin die Große Sozialistische Oktoberrevolution organisierte, den Führer im nationalen Befreiungskampf der unterdrückten Völker und den siegreichen Erbauer des Sozialismus. Die SED ehrt in Genossen Stalin den großen Theoretiker des Marxismus-Leninismus, der das Werk von Marx, Engels und Lenin selbständig fortsetzte und den wissenschaftlichen Sozialismus um neue Lehren bereicherte. Die fortschrittliche Arbeiterklasse ehrt in Genossen Stalin den wachsamem Herold im Kampfe um die Reinheit der marxistisch-leninistischen Lehre, im Kampfe um die Einheit der revolutionären Partei. In Stalin, dem großen Führer des Sowjetvolkes auf dem Wege zum Kommunismus, ehrt sie den Wegweiser in eine bessere Zukunft!

Es lebe der große Führer und Lehrer der internationalen Arbeiterklasse!

Es lebe der Organisator und Führer des Kampfes um Frieden, Demokratie und Sozialismus!

Es lebe der Freund des deutschen Volkes!

Lang lebe unser Genosse Josef Wissarionowitsch Stalin!

Berlin, den 20. Dezember 1949

Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Wilhelm Pieck

Otto Grotewohl

Aufruf des Parteivorstandes zum 70. Geburtstag J. W. Stalins